



"Amándonos damos vida"

BOLETÍN PARROQUIAL

Año I No. 07

Diciembre 2022

**ADVIENTO
EL CAMINO HACIA LA NAVIDAD**



¡Maranathá! ¡Ven, Señor, Jesús

¿CÓMO NOS PREPARAMOS PARA LA NAVIDAD?

Ya han pasado tres semanas desde que encendimos la primera vela de la corona de adviento, el domingo encendimos la vela color rosa; hemos entrado a la segunda parte del tiempo de adviento, desde el 18 de diciembre, cuarto domingo de adviento, al 24 de diciembre como último tramo previo al nacimiento de Jesús.



La corona de Adviento es, pues, un símbolo de la esperanza de que la luz y la vida triunfarán sobre las tinieblas y la muerte. Porque el Hijo de Dios se ha hecho hombre por nosotros, y con su muerte nos ha dado la verdadera vida.

El Adviento está organizado en torno a los cuatro domingos previos a la Navidad, que luego se integran en la gran celebración del Nacimiento de Jesucristo, Nuestro Salvador, y su posterior Epifanía.

Los días de Adviento componen **un camino litúrgico y espiritual cuyo núcleo es la espera de la llegada de Jesús, el Verbo Encarnado.** Del 17 al 24 de diciembre es un tiempo en que comúnmente se nos pasa de noche, nos distraemos en los preparativos externos para la fiesta de la Navidad. **Hay una riqueza bíblica y lirismo poético, que nos preparan para que podamos conmemorar nuevamente el hecho del nacimiento de Jesús.**

Las lecturas evangélicas de este tiempo serán el eje principal, en ellos se narran los preparativos para el nacimiento: Los anuncios a José y María e Isabel y Zacarías, así como el nacimiento del precursor, Juan Bautista.

Este 2022 el Tiempo de Adviento empieza el domingo 27 de noviembre y termina el sábado 24 de diciembre.

LA VIRGEN MARÍA EN EL ADVIENTO

Durante el tiempo de Adviento, la Liturgia celebra con frecuencia, y de modo ejemplar, a la Virgen María.

Exalta la actitud de fe y de humildad con que María de Nazaret se adhirió al proyecto salvífico de Dios.

Subraya su presencia en los acontecimientos de gracia que precedieron el nacimiento del Salvador.

María, la mujer del primer Adviento, es la puerta del cielo y la estrella del Adviento, la estrella de los mares. Ella viene a librar al pueblo que tropieza y quiere levantarse.

8 DE DICIEMBRE SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA VIRGEN MARÍA



(Meditación del Papa Francisco 21 de noviembre de 2013)

La voluntad de Dios es la ley suprema que establece la verdadera pertenencia a Él.

María instaura un vínculo de parentesco con Jesús antes aún de darle a luz: se convierte en discípula y madre de su Hijo en el momento en que acoge las palabras del Ángel y dice: "He aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra". Este "hágase" no es sólo aceptación, sino también apertura confiada al futuro. ¡Este "hágase" es esperanza!

María es la madre de la esperanza, la imagen más expresiva de la esperanza cristiana. Toda su vida es un conjunto de actitudes de esperanza, comenzando por el "sí" en el momento de la anunciación. María no sabía cómo podría llegar a ser madre, pero confió totalmente.»

12 DE DICIEMBRE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

La Virgen de Guadalupe representa el signo materno de su amor y presencia viva en la historia. Es muy importante para la fe de todos los mexicanos, pues en ella nuestra Madre del Cielo manifestó claramente su amor de predilección por este pueblo, dejando un hermoso mensaje lleno de ternura y dejando su imagen grabada en un ayate como muestra de su amor.



DEVOCIÓN DE LOS PRIMEROS SÁBADOS EN REPARACIÓN DE LOS SAGRADOS CORAZONES DE JESÚS Y MARÍA



Se nos presenta a María como modelo de preparación, de vigilancia en la oración y de alegría en la alabanza, para salir al encuentro del Señor.

Debemos vivir un equilibrio en la forma de expresar el culto mariano, para no separar a la Virgen María de su centro de referencia, que es Cristo.



LA PLENITUD DEL ADVIENTO ES LA NAVIDAD Y EPIFANÍA DEL SEÑOR



“Hoy nos ha nacido un salvador” “Hoy se ha manifestado al mundo”

LA NAVIDAD: Dios se ha hecho hermano nuestro. Misterio tan grande, manifiesta la gracia del nacimiento del Hijo de Dios.

EN EPIFANÍA: María se manifiesta como sede de la sabiduría y verdadera madre del Rey que lo muestra para su adoración.

La Iglesia, en su misión de ir por el mundo llevando la Buena Nueva, ha querido, dedicar un tiempo a profundizar, contemplar y asimilar el Misterio de la Encarnación del Hijo de Dios; a este tiempo lo conocemos como Navidad.

Cerca de la antigua fiesta judía de las luces y buscando dar un sentido cristiano a las celebraciones paganas del solsticio de invierno, la Iglesia aprovechó el momento para celebrar la Navidad.

En este tiempo los cristianos, por medio del Adviento, se preparan para recibir a Cristo, “luz del mundo” (Jn 8, 12) en sus almas, rectificando sus vidas y renovando el compromiso de seguirlo. Durante el Tiempo de Navidad al igual que en el Triduo Pascual de la semana Santa celebramos la redención del hombre gracias a la presencia y entrega de Dios; pero a diferencia del Triduo Pascual en el que recordamos la pasión y muerte del Salvador, en la Navidad recordamos que Dios se hizo hombre y habitó entre nosotros.



VIDA PARROQUIAL

CONFIRMACIONES 2022
¡No les de miedo hablar de Jesús!



Que no les de miedo hablar de Jesús. Él es tu amigo, habla de Él con tus palabras y con tu ejemplo, con tu testimonio llevando una buena conducta ejemplar.

Paz, alegría y misión: son las tres tareas que deben asumir como confirmados.

Paz. El Papa Francisco pide ser artesanos de la paz. "Bienaventurados los constructores de paz..." El año pasado murieron 34 mil personas injustamente, ¿que estamos haciendo por construir la paz? Comienza pacificando nuestra vida interior; la boca habla de lo que está lleno el corazón. Fíjate como habla la persona, construyan paz con su manera de hablar; animen no desanimen, bendigan no maldigan; construyan no destruyan; corrijan de una buena manera, no lo contrario.

Quitar el resentimiento a esa persona que no hemos sabido perdonar. Contempla la imagen de Jesús crucificado... Lo que te hagan a ti es cualquier cosa, cuando perdonas de corazón nos acercamos a Jesús.

Alegría. Que nadie les arrebathe la alegría de su corazón. No reflejamos alegría y están en la mejor edad para expresarla; se cree que para estar bien contentos se requiere de los vicios, de la droga. Sigue a Jesús y vas a ser feliz de verdad.

Misión. Hagan algo en beneficio de los demás. Pon en el centro a Jesús, ayuda, comparte tus bienes.

En el centro de tu vida debe estar Jesús y tus hermanos, traten de estar en un grupo de jóvenes, reciban formación y hagan apostolado. Hay más alegría en dar que en recibir.

Manos a la obra, que hay mucho que hacer. Sirve a los demás y vas a ser una persona muy alegre.

(Mensaje de Don Ruy Rendón Leal a los jóvenes que recibieron el sacramento de la confirmación el pasado 7 de diciembre 2022).

10 DE DICIEMBRE. ACCIÓN DE GRACIAS POR EL 25 ANIVERSARIO SACERDOTAL DEL PBRO. RENATO POMPA IZAGUIRRE

BODAS DE PLATA
Sacerdotales

"No sólo distinguirse con una alta responsabilidad, con posesiones, con reconocimientos de responsabilidad personal, pero la adhesión de Dios en la paz y alegría para construir algo más en una vida que por amar a él y a los otros"

10 de Diciembre de 2022



Horarios de Oficina

Lunes a Viernes

9:00 am a 1:00pm
y de 4:00 pm a 6:00 pm

Sábado

9:00 am a 1:00 pm

Horarios de Misas

Domingo

8:30 am – Capilla de María Aurora de la Salvación
10:00 am – Capilla de la Caridad (Misa con niños)
11:00 am – Parroquia (Misa con niños)
12:30 pm – Parroquia (Pro populo)
5:00 pm – Centro de San Francisco Javier
6:00 pm – Capilla del Divino Niño
7:30 pm – Parroquia

Lunes

6:30 am

Miércoles a Viernes

6:00 pm

Sábado

6:00 pm – Capilla de la Caridad.
7:30 pm – Capilla de San Gabriel

Confesiones en parroquia

Miércoles a viernes 5:00 a 6:00 pm

VISITA LA PÁGINA OFICIAL DE LA PÁRROQUIA

<https://www.parroquianuestrasradelrosario.com>

Parroquia Nuestra Señora del Rosario
Mazocahui y Villa Lobos colonia Villa Dorada
Tel. 6622 806259
Pbro. Renato Pompa Izaguirre